

Erfahrungsbericht

	Verfasser	Rebecca.mueller@unifr.ch
Allgemeine Informationen	Art der Mobilität	ISEP
	Zeitpunkt	Herbstsemester 2022
	Studiengang	Erziehungswissenschaften
	Studienstufe während des Aufenthaltes	Bachelor, 3. Jahr
	Ausgewählte Universität	McNeese State University, Lake Charles, Louisiana, USA
Vor dem Aufenthalt	Einschreibung	Erste Einschreibung bereits im Oktober 2021 an der Universität Freiburg um ins ISEP Programm aufgenommen zu werden. Danach folgten SEHR viele weitere Dokumente für die Universität Freiburg, das Austauschprogramm ISEP und auch meine Gast Universität McNeese.
	Vorbereitung	Sprachlich musste ich das TOEFL absolvieren sonstige habe ich mich viel über die Gastuniversitäten informiert um die passenden auszusuchen, welche ich auf meine Liste für ISEP setzen wollte.
	Visa, andere Formalität	Musste das J1 Visa beantragen. Der Prozess war extrem mühsam da man unglaublich viele Dokumente ausfüllen muss bevor man überhaupt den Termin bei der amerikanischen Botschaft machen kann.
	Ankunft im Gastland	Ankunft lief super. Wurde am Flughafen abgeholt und zur Uni gebracht.
Vor Ort	Allgemeine Eindrücke des Aufenthaltes	Das Semester war eine riesen Bereicherung für mich und ich würde es jedem weiterepfehlen, der die Gelegenheit dazu hat. Was mir besonders gut gefallen hat, ist das ganze Universitätsleben. Wohnen auf dem Campus mit all anderen Studenten, das eigene Football Team oder andere Sport Teams bei den Spielen anfeuern, lässt einem Teil der Universität sein.
	Unterkunft	Auf Camus der Universität
	Kosten	3'500 für die Schudiengebühren, das Wohnen und essen. Dazu kamen Ausgaben für die TOEFL Prüfung ca. 300, für Visa und sonstige Dokumente 400, Platzierungskosten bei ISEP ca. 400, Versicherung in den USA ca. 450 und den Flug.
	Gastuniversität : allgemeine Informationen	McNeese ist eine eher kleine Universität, jedoch machte dies es mir sehr einfach Leute kennen zu lernen.



Gastuniversität : akademische Informationen	Hatte 5 Kurse an je 3 credits (= 6 ECTS) waren tendenziell einfacher als in der Schweiz
Gastland	Die Menschen sind alle sehr offen und haben dich mit ihrer "southern hospitality" in Empfang nehmen. Ich habe viele unglaublich tolle Freundschaften geschlossen, was mir den Abschied nach dem Semester sehr schwer machte!
Freizeit, Studentenleben	Da ich es ins Equestrian Team der Universität geschafft habe, durfte ich auch meinen Sport dort ausüben und an Turnieren gegen andere Universitäten teilnehmen, was eine unglaublich tolle Erfahrung für mich war! #GeauxPokes

ERFAHRUNGSBERICHT 2/4

Zusätzliche Informationen

Fotos (Wenn Sie möchten, können Sie hier Fotos hochladen)







ERFAHRUNGSBERICHT 3/4





Kommentare, Anmerkungen Hier haben Sie die Möglichkeit, auf weitere Punkte einzugehen, die Ihnen wichtig erscheinen.

ERFAHRUNGSBERICHT 4/4